144

でとうござ

害等のない。 も多くの町 も多くの町 も多くの町 も多くの町 も多くの町 もの町を見せてい もの町 もの町 もの町 もの町 もの町 もの町 もの町 もの町 もの町 決意したところです。発展に全力を尽くする を祈 4風パーク、虹の通潤館やかな年の始めとなります。 新年あけましておめで 展に全力を尽くすことを改めて祈念するとともに、町の更なる等のない平穏な一年となることやいました。私も今年一年が災寧を願いお参りされていらっ多くの町民の方々が今年一年の いました。る時天に恵まれば キ潤 ヤ館、 清和 っのといか等文そ

整備に、スピード感を持って全力ラウンド周辺整備及び道の駅周辺グラウンドゴルフ場を含む町営グランドデザインの中で、体育館・特に今年は、九州中央自動車道 で 取り組みます。

概略 では、 また、 進められており、 っでに計画段階語電実に前進してい 昨年9月に矢部 に計画段階評価が完了しに前進しているところでられており、事業化へ向トや構造等を検討する作 価に着手され 中央自 (矢部蘇陽間 ()動車道整備 ました。 懸間の整備事

> 化国もて てまい 宗や関係 勝馬五ヶ瀬 て ります。 の整備要望をさらに強 ケ瀬間を含め、 时と連携 今後

物小屋の建设・ 物小屋の建设・ 物小屋の建设・ を進めております。山都町の観光 がはまるよう急ピッチで作業 がが出来るよう急ピッチで作業 他にも移住定住対策として山都テラスを整備し区画を販売していますが、7戸の住宅が建ち始めております。また熊本地震の折、県内各地に建設された木造仮設住宅を移築し、老朽化の進んでいる町営住宅の建替・集約を進めます。。 まなか、熊本地震による農地等では、一次害復旧工事については、被災者の皆様に大変ご迷惑をおかけしていることにお詫び申し上げます。
一般本省とも協議し、今年度中の入札業務完了、来年度中の全ての工札業務完了、来年度中の全ての工具が経過がある。

山都町長

穰

り ま12す。 山16都日、 社会福祉協議会 が会長を務めてお

> と貯められ した。会員 こ年ま感 と ます。安永支部長のお話では20数感謝し、大切に使わせていただきと貯められた貴重な想いの賜物にした。会員の方が1年間コツコツ集まった27万4千円を寄贈頂きま老人会蘇陽支部より1円玉募金で 1月4日に山都町成人式がとを願っています。 この活動が山都町全体に拡が 事です がるこ

文楽館で開催され、98名が出席し、大人の仲間入りをされました。家大人の仲間入りをされました。家族や地域、恩師、仲間への感謝のた悲しい思いを二度としたくないという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメッという「交通安全」への熱いメットで生活されていますが、多くの事にチャレンジし、山都町の現状、将来の姿を外からの目線で見ていただき、近い将来における。 山都町 現状、 町金身 パ さて、 ラ ダル獲得を目指します。山下JOC会長から「30 0 リンピックの年です。 皆さま で 本年は東京オリンピック・ 活躍を期待して へ宜 日都町成人式が清和 しくお伝えく 本町 ます。 個 だ都の出

たさおさいん話い と 一 をご と東京熊本県人 一緒に大会の大成立いただきました。町 成功を祈 町民の席 ŋ 皆 で

本年が素晴らしいなないと思います。 とを心からご祈念申 うぞよろしくお願 のご挨拶とい たします。 さまにと 年となりますこ し上げ、 たします。 りま 本年もど して、 年頭

うございの皆様 11 ます 新年 あ けまし

代申し上げます。から温かいご支げの皆様には町 らのと町 どご支援 町議会に を賜 り対 厚日

ましても、一層清冽な心持ちで新の幕開けです。町民の皆様にとりへと改元されて初めてとなる新年へと改元されて初めてとなる新年 す年まのへ。をし幕と

振り返ってみますと、昨年は日本全体においても、厳しい局面を多く迎えた一年だったのではないかと思います。
9月から10月にかけての大型台風の度重なる来襲は、いまだ地震の爪痕を残す東日本を含めた日本各地で土砂崩れ、河川氾濫などの店まり、国民の行政に対する不信感がこれまでになくあらわになった一年でもありました。また、消感がこれまでになくあらわになったの影響を肌で感じている町民間が10%となったことで家計支出への影響を肌で感じている町民の方も多いことでしょう。

負託 を受け 受けて活動町民お一人

でよる でよる からなすが くは何町、いをづ べのた議 き 、「山都町に住ん 心から実感できる 前例踏襲ではな 前の踏襲ではな で生産的な議論 にし、山都町の はなりで生産のは がけるか、そのよ

はいられません。前例踏襲ではなく、いかに建設的で生産的な議論を議場から巻き起こし、山都町の「風」に変えていけるか、そのような思いで政策の一つ一つを検証しているところです。 そのようでありました。山都町の光のようであります。本町は有機農業の発祥の地ですが、有機無農薬野菜を各方面でするのにもでするのにもでは、1000円のは、1000 大いに期間

の年です よ東京、 オ

ッが、都 町の誇りである山下泰裕さ C 会長に就任された〇〇(日本オリン

した。昨年の大河ドラマ「いだてん」は、1964年東京オリンピックを題材とし、日本マラソンの父である熊本県和水町出身の金栗四三氏が主人公の一人として描かれました。56年ぶりの東京開催となるオリンピックに日本中の期となるオリンピックに日本中の期にしいと考えております。山下会長を中心に、ぜひ大会を成功に導いてほしいと思います。山下会長を中心に、ぜひ大会を成功に導いてほしいと考えております。山下会長を中心に、がひ大会を成功に導いてほしいと考えております。山下会長を中心に、がひ大会を成功に導いては、町民の増加いと思います。山下会長を中心に、が立る総合体育館の建立に向けて、議会でも協議を進めております。

を営まれている皆様に一番にその があるれる現代だから はり現在、山都町において暮らし なり現在、山都町において暮らし を営まれている皆様に一番にその を営まれている皆様に一番にその を営まれている皆様に一番にその を関すれている皆様に一番にその を関すれている皆様に一番にその を関すれている皆様に一番にその ますり

皆様にとりまして実り多き年がの声をお聞かせいただきま様の声をお聞かせいただきま 様の声を、 ただきますよ 議員に皆

ますことを心よりご祈念申し上 年 町 と民なの

